
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 10. Mai 2021 des 
Kindergartens Escheburger Strolche e.V. 

Ort: online per Jitsi: 

(Mitgliederversammlung EscheburgerStrolchee.MV10.03.2021) 
Anwesende: 48 

Vorgelegte Vollmachten für Stimmrecht: 0 

Vorgelegte Vollmachten für Kandidatur: 

Wahlberechtigte Mitglieder: 44 

Beginn: 20.12 Uhr 

Ende: 23.35 Uhr 

TOP 1: Begrüßung 
Die zweite Vorsitzende Nona Baum begrüßt die anwesenden Mitglieder. Als Protokolführerin wird 
Stefanie Jung bestimmt. 

Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 8. 
Mai 2019 

TOP 2: 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung erfolgte per Post fristgerecht am 10.02.2021. Das 
Protokoll der Mitgliederversammlung wurde ebenso per Post mit einem QR-Code hinterlegt an die 
Mitglieder am 10.02.2021 verschickt und wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Bericht des Vorstandes 

Personelle Situation 
Nona Baum berichtet zur Personalsituation. Seit dem Weggang von Linda Sorge im Januar 2021 
sind 4 Vollzeitstellen vakant. Am 01.04. wird Nadja Yaldiz (SPA) als Springerin im 
Elementarbereich beginnen. Am 01.07. starten Anna Maier und Merle Ivens als Erzieherinnen. 

Im Laufe des Jahres wird eine Supervision geleitet von einer externen Fachkraft für das Team 
stattfinden, um den Teamgeist zu stärken. 

Belegungssituation 
Der Kindergarten ist nahezu voll belegt. 

Verschiedenes 

Die Einführung und Umsetzung der eigentlich seit August 2020 geltenden Kita-Reform wurde 
coronabedingt auf den 1. Januar 2021 verschoben. Einen Teil wie z.B. die Beiträge und die 
angepassten Betreuungszeiten wurden schon umgesetzt. Themen wie die Einführung eines 
Qualitätsmanagementsystems sind noch in der Bearbeitung. 



Von der Gemeinde wurde angefragt. das Zwergenland in den Kindergarten zu integrieren. 

Gespräche hierzu laufen. 

Neues vom Öffentlichkeitsausschuss 
Melanie Rateike berichtet über die Tätigkeiten im Öffentlichkeitsaussehuss. Leider konnten im 
letzien Jahr aufgrund der Corona Situation kein Flohmarkt stattfinden. Auch das Laternenfest fie 
aus. Durch den Verkauf von altem Mobiliar und Kekse zur Weihnachtszeit konnten trotzdem 211. 

zusätzlich eingenommen werden. 

Das diesjährige Sommerfest steht noch in der Schwebe. 

Neues vom Bauausschuss 
Nona Baum berichtet über die Tätigkeiten des Bauausschusses. Die Elterneinsätze konnten leider 

auch nicht in vollem Umfang durchgeführt werden. 

Das Klettergerüst auf dem Krippenspielplatz wurde vom TüV nicht mehr akzeptiert und darauthin 
abgebaut, es soll ein neues krippengerechtes Spielelement errichtet werden. Der Fallschutz auf dem 

Waldspielplatz wird im Herbst erneuert. 

TOP 4: Bericht des Kassenwarts (Abrechnung 2020) 

Carola Kreutzberger-Strunk erläutert die Personal- und Sachkosten 2020 und deren Finanzierung. 

Die Personalkosten waren durch Krankschreibungen und Abgang ca. 94.000 Euro niedriger als 
geplant. Auch bei den Sachkosten wurden ca. 20.000 Euro eingespart. Dafür sind Strom- und 

Wasserabrechnung um ca. 3.400 Euro gestiegen. 

Die Lebensmittelkosten sind durch die Notbetreuung um 10.170 Euro geringer ausgefallen als 
geplant, allerdings ebenfalls coronabedingt nicht vollständig durch die Elternbeiträge gedeckt. Dies 

liegt u.a daran, dass durch den Caterer keine Kindermenüs angeboten wurden, sondern nur die 
Erwachsenen Menüs, diese sind allerdings teurer. Des Weiteren kam es zum Teil zu kurzfristigen 

Absagen/ Abmeldungen von Kindern, wenn diese doch zu Hause betreut werden konnten. 

Dem Gesamtbudget von 858.635 Euro geplant. stehen somit die lst-Kosten von 768.991 Euro 

gegenüber. 

Das Vereinskonto wurde mit -13,50 Euro aufgrund der fehlenden Einnahmen durch den Flohmarkt

abgeschlossen.

TOP 5: Vorstellung und Billigung des Haushaltsplanes 2021 

Carola Kreutzberger-Strunk erläutert den Etat 2021. Durch die Besetrung der ofenen Stellen sind 
die Personalkosten auf 945.000 Euro erhöht worden. Für die Sachkosten wurde ein Budget von 
177.800 Euro angesetzt. 

Der geplante Etat von I.067.800 Euro (ohne Lebensmittel) wurde einstimmig durch die Mitglieder 

gebilligt. 



TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung durch Michacla Freitag und Anette Rieger ergab keine Beanstandung 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes 

Die Kassenprüfung beantragt die Entlastung des Kassenwates und des Vorstandes Dic Mitglicder 
stimmen dem Antrag cinstimmig zu. 

TOP 8: Wahlen 
Zur Wahl stehen folgende Amter 

Lohnbuchhaltung 
Erster Vorsitzender 

Zweiter Vorsitsender 

Kassenwart 

Redaktionsausschuss 

Öfentlichkeitsausschuss 
Bauausschuss 

2 Eternvertreter 

2 Kassenprüfer 

Maren Gerigk übernimmt dic Funktion des Wahlleiters. Die Wahlen werden offentlich per Chat 

durchgeführt 

Wahl: Lohnbuchhaltung bisher Maren CGerigk 

Kandidaten Maren Gcrigk 

Ergebnis der otfenen Abstimmung 

Ja: 41 

Gegenstimmen 

Enthaltungen 
Maren ierigk nimmt die Wahl an 

Wahl 1 Vornitzende bisher Sebastian Peevor 
Kandidaten Morten Peix 

Ergebnis der otfenen Abstimmung 
Ja 

Gegenstimmen: 

Fnthaltungen 
Morten Peix nimmt die Wahl an. 



Wahl: 2. Vorsitzender bisher Nona Baum 
Kandidaten: Jana Wiedenhofer 
Ergebnis der offenen Abstimmung: 

Ja: 38 

Gegenstimmen: 0 

Enthaltungen 
Jana Wiedenhöfer nimmt die Wahl an. 

Wahl: Kassenwart bisher: Carola Kreutzberger-Strunk 
Kandiaten: Darius Kucharski 
Ergebnis der offenen Abstimmung: 

Ja: 40 

Gegenstimmen: 0 

Enthaltungen: 
Darius Kucharski nimmt die Wahl an. 

Wahl: Redaktionsausschuss bisher: Stefanie Jung 
Jennifer Stein und Kristin Lorenz Kandidaten: 

Ergebnis der offenen Abstimmung: 

Jennifer Stein Ja: 26 
Kristin Lorenz: Ja: 12 

Gegenstimmen: 0 

Enthaltungen: 4 

Jennifer Stein nimmt die Wahl an. 

Wahl: Offentlichkeitsausschuss bisher: Melanie Rateike 
Kandidaten: Annette Rieger 

Ergebnis der offenen Abstimmung: 

Ja: 41 

Gegenstimmen: 0 

Enthaltungen : 

Wahl: Bauausschuss bisher: Philipp Stern 
Kandidaten: Benjamin Göbel 
Ergebnis der offenen Abstimmung: 

Ja: 40 

Gegenstimmen: 0 



Enthaltungen 
Benjamin Göbel ist nicht persönlich anwesend, hat seine Kandidatur jedoch schriftlich eingereicht und einer Wahl zugestimmt. 

Wahl: Elternvertreter (Beirat)/ Beisitzer bisher: Anja Steinhagen und Svenja Kailuwet 
Kandidaten: Jennifer Schmidt, Kathrin Wendt, Madeline Pfeiffer 

Ergebnis der offenen Abstimmung: 
Jennifer Schmidt: Ja: 26 
Kathrin Wendt: Ja: 17 

Madeline Pfeiffer: Ja: 36 

Gegenstimmen: 
Enthaltungen: 

Madeline Pfeiffer und Jennifer Schmidt nehmen die Wahl an. 

Wahl: Kassenprüfer bisher: Michaela Freitag und Anette Rieger 
Kandidaten: Kristin Lorenz und Svenja Zana 

Ergebnis der offenen Abstimmung: 

Kristin Lorenz Ja: 35 

Svenja Zana Ja: 33 

Gegenstimmen: 0 

Enthaltungen: 10 

Kristin Lorenz und Svenja Zana nehmen die Wahl an. 

TOP 9: Besetzung der Ausschüsse 

Die Besetzung der Ausschüsse erfolgt über in den Vorstandssitzungen. Interessenten liegen vor und 
werden entsprechend angesprochen.

TOP 10: Essen / Catering 

Um qualitativ hochwertigeres und saisonales Essen anzubieten, wurde ein neuer Caterer 
ausprobiert. Die Testwoche verlief sehr gut, die weiteren Verhandlungen hierzu laufen. Es wurde 
angeregt, selbst einen Koch anzustellen, um noch frischeres und vollwertigeres Essen anzubieten. 
Dieses Thema wird vom neuen Vorstand aufgenommen und verfolgt. 
Die Kita-Reform sieht vor, dass die Kosten für Küchenhilfen auf die Eltern umzulegen sind, d.h. 

um Therese weiter beschäftigen zu können, müssen die Essensbeiträge erhöht werden. Die 
Essenspauschale im Elementarbereich würde auf 62 ¬ ansteigen, für die Krippe auf 44 e. Die 
Mitglieder stimmen mit 40 Stimmen dafür und 2 Enthaltungen. 



TOP 11: Anträge der Mitglieder 
Es liegen keine Anträge der Mitglieder vor. 

TOP 12: Verschiedenes 
Die Kita Reform sieht vor, dass pro Woche nur 5 Stunden außerhalb der Kernzeiten angeboten werden dürfen. Dafür müssten die Kernzeiten angepasst werden und somit auch die Elternbeiträge. Da es hierzu keine Entscheidung geben konnte, wird der neue Vorstand zusammen mit der Kita-Leitung die Eltern über die Ånderungen informieren und das weitere Vorgehen entscheiden. 
ES wurde über die Erstattung von Beiträgen für erweitere Kernzeiten und Spätdienst aufgrund der Corona Situation mit 22 Stimmen dafür, 10 dagegen und 6 Enthaltungen abgestimmt. 

Nona Baum bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Erscheinen und beendet die ordentliche Mitgliederversammlung um 23.35 Uhr. 

Escheburg, den 10. März 2021 

L 
V 

Stefanie Jung Sebastian Peevor 

Erster Vorsitzender Protokollführerin 

Anlagen: 
Jahresabschluss 2020 

Budget 2021 

Vereinskonto 2020 
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